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Jesus Veio Ao Mundo Para Nos Salvar 

     1º João 4:9 - Foi deste modo que se manifestou o amor de Deus para conosco: 
em haver Deus enviado o seu Filho unigênito ao mundo, para vivermos por 
intermédio dele.   

     Nesse mês de dezembro, podemos perceber o quanto as pessoas se empenham 
em serem mais amáveis umas com as outras por causa do Natal. Que bom que 
existe esse momento em que as pessoas refletem sobre o amor de umas para as 
outras. Entretanto, o que é mais maravilhoso, é que Jesus nasceu e veio ao Mundo 
como a maior prova de amor, do nosso Deus, por toda a humanidade. 

      João 3:16 - Porque Deus amou o mundo de tal maneira que deu o seu Filho 
Unigênito, para que todo aquele que nele crê não pereça, mas tenha a vida 
eterna.   

      Isaías 9:2 - O povo que andava nas trevas viu uma grande luz; sobre os que 
habitavam na terra da sombra da morte resplandeceu a luz.  

      Isaías 9:6 - Afinal, um menino nos nasceu, um filho nos foi concedido, e o 
governo está sobre os seus ombros. Ele será chamado Conselheiro-Maravilhoso, 
Deus Todo Poderoso, Pai-Eterno; Sar-Shalom, Príncipe-da-paz.  

     A bíblia não menciona a data do nascimento de Jesus. Não existe relatos de que 
Cristo nasceu no dia 25 de dezembro. Mas, o fato é que Ele nasceu e o mundo 
inteiro comemora Seu nascimento, e porque Ele nasceu, eu também posso nascer 
de novo! 

     Jesus não nasceu da vontade de Seus pais como eu e você. Ele nasceu da 
vontade de Deus em entregá-lo como o único Salvador do Mundo. Jesus foi gerado 
no ventre de sua mãe Maria - quando ainda era uma moça virgem - pelo próprio 
Espírito Santo. 

     Jesus foi o único homem que nasceu com o espírito vivo neste mundo! Ele era 
a luz do Mundo! 

      João 8:12 - Falando novamente ao povo, disse Jesus: “Eu sou a luz do 
mundo; aquele que me segue, não andará em trevas, mas terá a luz da vida.”    
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     Eu e você não pudemos escolher em qual família nós nasceríamos, mas porque 
Jesus veio a esse mundo como nosso único Senhor e Salvador, nós podemos 
escolher nascer de novo e nos tornar filhos de Deus.  

     Agora todos nós que temos Jesus como o nosso único Senhor e Salvador, 
fazemos parte da família de Deus. Deus agora é nosso Pai! 

     Como filhos de Deus, nós recebemos do nosso Pai, a Sua natureza de amor. 
Nós temos o amor de Deus jorrando dentro de nós, por isso não precisamos esperar 
uma data como inspiração para demonstrarmos amor uns pelos outros. Nós 
podemos amar de fato e de verdade a todo tempo! 

     Entretanto, fico muito feliz em ter em nosso calendário essa data simbólica que 
nos faz refletir sobre a vinda do maior presente que a humanidade pôde receber de 
Deus, que foi a vinda de Jesus Cristo como nosso único Senhor e Salvador. 

     1º João 3:18 - Filhinhos, não amemos de palavras nem de boca, mas sim de 
atitudes e em verdade.   

     Nós recebemos a natureza de Deus dentro de cada um de nós como uma 
semente que se regada e nutrida, irá produzir muitos frutos para Deus. 

     Quando você ora em outras línguas, medita em Sua Palavra e adora a Deus, 
você está deixando essa nova natureza dentro de você crescer mais e mais e dessa 
forma você amará o seu próximo como Ele próprio nos amou! 

Júnior Carvalho 

 


